

HOMENAJE A HERNAN MILLAS

Una noche inolvidable



En la mesa de honor: María Eugenia Oyarzún, Hernán Millas, Irene de Millas, Eduardo Arriagada e Ignacio González

Alegria, nostalgia y mucha emoción hubo en los discursos de la comida que el jueves 3 se desarrolló en el Club Audax Italiano en homenaje a Hernán Millas. El salón estaba repleto de su amigos y colegas que lo celebraban por haber obtenido el Premio Nacional de Periodismo. Primero escucharon la improvisación del presidente del Colegio de Periodistas, Ignacio González. Y luego, los discursos escritos, que muchos estimaron de antología, de Guillermo Blanco y del propio Millas.

A continuación, pensando que el lector de HOY no quiere perderselos, estos dos últimos discursos. El primero es un ensayo alegre. En el siguiente, Millas no cedió ante la tentación de hacer un Semiserio y pintó toda una época, ya sepultada, y su forma de hacer periodismo.

El primer avance a la Araucanía [artículo] Sergio Villalobos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Villalobos R., Sergio, 1930-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El primer avance a la Araucanía [artículo] Sergio Villalobos.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile